



# Mediathek

[Zurück zur Übersicht](#)

09.03.2022

## Querverschub der Gumpenbachbrücke erfolgt

Aufgrund Ihrer Cookie-Einstellungen kann das Video nicht angezeigt werden.

[Einstellungen ändern](#)

Seit Januar 2020 baut das Regierungspräsidium Stuttgart den Neubau der Gumpenbachbrücke in Kornwestheim. Endlich konnte heute (9. März 2022) die neu gebaute östliche Brücke an ihre endgültige Position querverschoben werden. Ein solcher Querverschub, bei dem auch die Mittelpfeiler und Fundamente verschoben wurden, fand in dieser Größenordnung erstmals in Deutschland statt.

Weitere Informationen finden Sie in unserer [Pressemitteilung](#).

Mediathek